

„Hallo liebe Mitschülerinnen und Mitschüler des Ratsgymnasiums, wir, Malek Louati, Hannah Fricke und Mia Helbing aus dem 12. Jahrgang, haben in der vergangenen Woche im Rahmen unseres Seminarfachs Nachhaltigkeit und passend zur Klima-Aktionswoche einen Vortrag zu Wetterextremen gehalten. Wir haben uns sehr über die Möglichkeit gefreut, mit den jüngeren Schüler*innen der Klasse 7b unser über die Jahre angesammeltes Wissen zu teilen. Wetterextreme stellen von Jahr zu Jahr ein immer größeres Problem für die Gesellschaft dar. Der erste Schritt zur Umsetzung von Klimaschutzmaßnahmen ist es, die jüngeren Generationen in Bezug auf einen nachhaltigeren Lebensstil aufzuklären.“ (Text: Mia Helbing)

„Der Begriff Klimawandel bezeichnet die durch den Menschen verursachte globale Erwärmung des Planeten Erde durch die erhöhte Konzentration von CO₂ in der Atmosphäre. Mit der Messung und Aufzeichnung von Klimadaten begannen Wissenschaftler bereits Mitte des 19. Jahrhunderts. Es dauerte jedoch bis zur Mitte des 20. Jahrhunderts, bis Forscher vor den Folgen des Klimawandels warnten.“ (Mark Fehr; FAZ 13.11.2024)

In der Klasse 9bc konnte Kim Carah Pinkvos aus dem Seminarfach Nachhaltigkeit mit einem Vortrag zur nachhaltigen Ernährungssicherung den Schüler*innen verdeutlichen, vor welchen außerordentlichen Herausforderungen fast 800 Millionen Menschen auf der Welt stehen, um sich täglich zu ernähren. Allein im letzten Jahr starben rund 100.000 Kinder weltweit unter fünf Jahren an Unterernährung.

Das Verständnis dafür, dass eine nachhaltige Lebensweise auch dem Klima helfen kann, sollte jedem Menschen bewusst sein.

So/2024